



Babahoyo, octubre 10 de 2013
Boletín GCS-1198

Después de 57 años de vivir juntos, se dieron el si

Acompañada llego

Don Ángel Roble y Rosaelena Peñafiel llegaron hasta las oficinas del Registro Civil en Babahoyo, para darse el si después de haber compartido sus vidas durante 57 años. Esta hermosa pareja unió sus vidas en matrimonio teniendo como testigos a sus hijos nietos y bisnietos.



Doña Rosaelena con su mirada llena de la sabiduría que le ha otorgado el tiempo expresaba sonreída que aún recuerda cómo conoció al amor de su vida “lo conocí una tarde cuando llegaba a la Unión a visitar a una tía, lo vi y nos enamoramos “, como olvidar esos tiempos expresó esta abuelita.

Ellos han logrado procrear una familia de 6 hijos, 21 nietos y 17 bisnietos. Con sus manos temblando de los nervios, Don Ángel Roble le colocó la argolla de matrimonio a su esposa como símbolo de su fidelidad y amor, con un beso sellaron esta unión ante la ley, la alegría desbordada por parte de sus hijos se hacía notar en cada abrazo de felicitación a los esposos. Para su nieta Blanca Roble, fue muy especial pues veía como se cumplía el más grande sueño de sus abuelitos.

Comunicación Social
@registrocivilec